

La Classe Europe s'invite à Plobsheim pour Pâques

L'Association Française des Moths-Europe a confié à l'ACAL (Aquatic Cub d'Alsace et de Lorraine) l'organisation du National de Printemps Europe 2025, qui se déroulera de vendredi à dimanche sur le plan d'eau de Plobsheim.

Cette compétition, qui réunira une trentaine de skippers, s'annonce très disputée et augure d'un week-end exceptionnel pour tous les passionnés de voile et plus précisément les adeptes de la Classe Europe.

Le Moth est né en 1929 aux États-Unis, mais c'est en 1962 qu'Alois Roland, architecte naval belge, a dessiné le dériveur Moth-Europe.

“Le petit prince des dériveurs”, comme le surnomment parfois les amateurs de voile (sa longueur est de 3,35 m pour une largeur de 1,38 m), est parfaitement adapté à la régate en solitaire.

Le Comité de course et toute l'équipe d'organisation de l'ACAL seront sur le pont dès ce jeudi pour accueillir les premiers compétiteurs.

Une belle bagarre est attendue sur l'eau

La confirmation des inscriptions se poursuivra vendredi matin, avant le premier signal d'avertissement à 14h30.

Les courses s'enchaîneront l'après-midi puis reprendront le samedi à 10h30.

Les régatiers (si la météo le permet et si Eole veut bien gonfler les voiles) auront tout loisir de tirer des bords le dimanche de Pâques pour espérer monter sur le podium.

Rien ne sera joué avant 16h, heure à laquelle sera donné le signal de la dernière course. « Une compétition, pour être véritablement enrichissante, nécessite une dose de convivialité qui favorise les échanges. L'ACAL en est bien consciente et proposera deux beaux moments de partage », annoncent les organisateurs.

Il faut donc s'attendre à de la bonne humeur sur terre et à une belle bagarre sur l'eau ce week-end sur le plan d'eau de Plobsheim.

• Gi.M.



Une trentaine de skippers est attendue sur le plan d'eau de Plobsheim. Photo DR